

Siguen bajando los precios del azúcar



La Habana, 5 nov (RHC) La empresa Cubazúcar, del Ministerio del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera informó este 5 de noviembre, en La Habana, que los precios del azúcar crudo y refino, retrocedieron en los mercados de Nueva York y Londres, por tercera semana consecutiva, presionados por ventas técnicas.

Precisó la entidad, que en Nueva York el endulzante sin refinar perdió en la etapa 43 puntos, la que despidió situado en 21,73 centavos de dólar la libra.

Las operaciones oscilaron en un rango de cotizaciones de entre 22,20 y 21,08 centavos por unidad, agregó.

En su última valoración sobre el movimiento del mercado, Cubazúcar apuntó que la falta de noticias importantes sobre la oferta y la demanda del producto, fue otro factor que incidió en el curso de las cotizaciones.

Por otra parte, en Londres el azúcar refino o blanco cerró la semana en 589,50 dólares la tonelada métrica (TM), lo que supuso un declive de 15,10 dólares.

En tanto, se conoció que China, el mayor importador mundial de azúcar, comenzó a vender este alimento de sus reservas, para apoyar el abastecimiento interno.

Expertos del Departamento de Agricultura de Estados Unidos estiman que la compra de azúcar por parte del país asiático en la actual temporada podría disminuir en 1,9 millones de TM, de un pronóstico de adquisiciones de seis millones de TM.

Coinciden que ese producto básico es uno de los pocos con una perspectiva alcista, pues su demanda global superará a la producción en años consecutivos.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/111160-siguen-bajando-los-precios-del-azucar>



Radio Habana Cuba